
８月２８日（土）施設見学会にて、ご質問いただいた内容とその回答一覧 

ご質問内容 回答 

勉強と部活動の両立はできますか？ 両立している生徒が多いです。 

広尾高校は部活動が活発です。一生懸命部活動に取り組んだ生徒の

多くが、大学受験においても希望の進路を実現できています。 

なぜ男子よりも女子の応募倍率が高いのですか？ 女子の制服に人気があることも一因のようです。 

生徒の何割ぐらいが塾に通っていますか？ 大学受験期になると、６～７割の生徒が、塾や予備校（オンライン受

講・単発講習等も含む）を利用しています。 大学受験の為に塾や予備校に通っている生徒の割合は

どの位でしょうか？ 

学校の進学指導のみで大学受験している生徒はどれぐ

らいか 

２割ほどの生徒は、塾や予備校等に通わずに、学校の講習や個別指

導、補習、進路指導を利用して大学受験をしています。 

名門大学への進学率が高いのはなぜですか？ 進学指導研究校となり、きめ細かい進学指導の成果があらわれはじ

めてきたためかと思われます。 

GMARCH 以上の進路指導に力を入れているとありま

したが、カリキュラム的には、私立中心だと思いますが、

国公立をねらいたい場合の指導は、どのような指導をし

てもらえますか？ 

3 年次の選択科目において、国公立大学の受験に必要な科目を選択

し、自身でも必要な科目を学習していただくことになります。また、

国公立大学を希望する生徒には、個別指導で対応をしています。 

私立大学への対応と同様に、希望進路の実現に向けて、きめ細かい指

導をしています。 

私立大学入試には、手厚い感じですが、国公立大学に対

してはどうでしょうか。国公立大学希望者は少ないので

しょうか。 

購買はあるか？お昼はどうしているのか？ 購買はありません。自動販売機（飲料）のみ設置されています。現在、

軽食の自動販売機の導入を検討しています。生徒は自宅等から昼食

を持参しています。 

兼部をしている人は多いですか？ 文化部に所属をしている生徒を中心に、兼部をしている生徒が多数

います。 

和太鼓部は作れますか？ あいにく、本校には和太鼓がありません。 

部活動は、同好会からの設立となります。道具や活動場所、指導者、

顧問など設立のための条件をクリアし、承認を得る等の段階を経て

いく必要があります。 

ダンス部は何のジャンルを主にやっていますか？ HIPHOP を中心に、ロックなどの現代的なダンスをやっています。 

部活動体験を希望しています。コロナの状況にもよると

思いますが、いつ頃まで延期の予定ですか？ 

原則として、緊急事態宣言があけるまでは延期をする予定です。 

コロナ時（昨年、今年）の学校登校状況やイベント（体

育祭、文化祭など）、部活の活動状況を知りたいです。 

東京都教育委員会の指示に従い、分散登校とオンライン授業等の併

用をし、可能な限り学校で学習が出来るようにしています。部活動

も、東京都教育委員会の指示に従い、活動日数と時間を短縮し、感染

予防を徹底して実施しています。行事については、6 月に体育祭を学

年ごとに実施し、文化祭は、クラス、部活動、委員会で展示や動画を

学年ごとに発表する形で行います。（一般公開はいたしません） 

ピアスの穴あけは OK ですか？ 不可です。装飾品を身に付けることを禁止しています。 

すごく暑かったのですが、これでエアコンはついていた

のでしょうか。開けているから室温だったのか気になり

ました。 

暑い中お越しいただいたのにも関わらず、ご不快な思いをさせてし

まい、大変申し訳ありません。エアコンをつけてはおりましたが、感

染症拡大防止のために換気を行っていたために、室温があまり下が

っていなかったようです。申し訳ありませんでした。 

 


